



三次中央会報

2020-2021 ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2710

- 本日のプログラム 夜間例会 親睦委員会
動画鑑賞
- 次回プログラム 米山記念奨学会紹介動画鑑賞
国際奉仕委員会担当

事務所／広島県三次市十日市東1-16-19
TEL (0824) 64-1245
FAX (0824) 64-1245
E-mail m-c-rc@vega.ocn.ne.jp
<http://mrcr.server-shared.com>

例会場／広島県三次市十日市南1-10-1
三次グランドホテル

例会日／月曜日 12:30～13:30

会長／石田光雄
幹事／大井睦子

●2020～21年度 四国ロータリーのテーマ



ロータリーは橋の扉を開く

●2020～2021年度三次中央RCスローガン
出会いの扉を開き、新しい仲間と
ロータリーをとことん楽しもう

■第1306回例会記録

- 日時 2020年9月14日(月)12:30～
- 点鐘 会長
- 国歌「君が代」齊唱 全員
- ソング「我らの生業」 全員

■開会挨拶

石田会長

基本的教育と識字率向上月間です

皆さん こんにちは。季節の変わり目の時期になりました。朝は涼しくなってきました。お体には十分お気を付けてください。

早いもので三次中央ロータリークラブの会長職を預かって2ヶ月が過ぎました。準備不足にもかかわらず大過なく会を運営できているのは、大井幹事の名言「会長が会長なだけに」という合い言葉のもと会員皆様の思いやり・心遣いの賜物であると深く感謝いたしております。あと10ヶ月よろしくお願いいたします。

さて、すでに新聞等でご存知でしょうが、アフリカ大陸からポリオ感染が無くなりました。ナイジェリアでの野生株によるポリオウィルス感染が4年間確認されてないことから、WHOが根絶を宣言しました。ポリオ撲滅を目指すロータリーとしては、非常に喜ぶべきことです。残る国は、あと二カ国。私はまだ訪れたことはありませんが、中東のアフガニスタンとパキスタンです。ポリオ感染者は2018年世界で33人にまで減ったそうです。あと一息です。是非達成したいものです。

今月は、基本的教育と識字率向上月間です。9/8は、「国際識字デー」です。国際識字デーとは、識字の重要性を世界に訴える日として、ユネスコ

が制定した日です。1965年9月8日、イランのテヘランで開催された世界文部大臣会議で、パーレビ国王が各国の軍事費1日分を識字教育に回すように提案したのを記念し、制定されました。



「識字」とは、日常生活で用いられる簡単で短い文章を理解して読み書きできることとユネスコでは定義しています。ユニセフの把握している数字で2016年の世界の識字率は、78%です。ユニセフとユネスコ、違いが判りますでしょうか?ユネスコは、国際連合教育科学文化機関のことです。諸国民の教育・科学・文化の協力と交流を通じて、国際平和と人類の福祉の促進を目的とした国連の専門機関です。運営資金は国連加盟国が負担し日本は10%です。ユニセフは国連児童基金のことですべての子どもの命と権利を守るために、最も支援の届きにくい子ども達を最優先に約190の国と地域で保健・栄養・衛生・教育などの支援活動を行っています。運営資金は、個人や企業の

募金です。ちなみにユニクロといえば服の販売であり、ユニオンといえば佐々木会員の会社です。間違えないようにしましょう。

ユニセフの調査で世界の識字率78%と言いましたが、低い国はアフリカ・中東に集中しています。原因は貧困・取り巻く環境・紛争です。日々の生活を維持するため、また戦争により主たる生計維持者を亡くし、学校に行きたくても行けないとか、また学校そのもののインフラが整備されてないのでないでしょうか?色々読んでいるうちに非常に胸を痛める文面にありました。文字の読めない母親がいます、医者は近くにはいません、しかし子どもが体調を崩して苦しんでいます、以前貰った薬はあるのですが、袋に書いてある文字が読めないので、どの薬を飲ましたらいいか判らずに服用を誤ってしまうというものです。ロータリアンとして、こういう環境もあることを胸に留め「四つのテスト」に照らし行動しましょう。以上で会長挨拶を終わります。

■幹事報告 大井幹事

- ロータリーの友、ガバナー月信、会報、ロータリー情報マニュアルを配布しております。
- 庄原RC活動計画書を回覧しております。
- 次週は休会で、次の例会9月28日は夜間例会です。
お間違えのないようお願いします。
- 前田会員より休会届けが提出されました。佐々木会員に委員長代行をお願いします。
- 記念誌委員会を9月16日14時半よりロータリー事務局で開催します。
- 新会員の推薦が上がっておりました。異議のある方は、一週間以内に幹事まで文書でお申し出ください。



▲本日のお食事

三次グランドホテルさんのご好意で
飛沫防止パネルを設置していただきました▶

■出席報告

●第1304回 8月17日

会員数	38名	Make-up	0名
欠席	4名	出席合計	34名
欠席が決定権	1名	出席率	91.89%

●第1306回 本日の出席は38名中30名です。

■SAA 中島清祐 SAA

●会員ニコニコBOXご出宝

- | | |
|-------|--------------------|
| 安藤君 | 妻にきれいな花のアレンジメントを |
| | ありがとうございました。(大口) |
| 竹野君 | ゴルフ練習で健康で体力づくりしていま |
| | す。(大口) |
| 信国君 | 本日は情報委員会担当例会です。宜しく |
| | お願ひいたします。 |
| 石田君 | ロータリー情報委員会、信国委員長、 |
| | よろしくお願ひします。(大口) |
| 酒井君 | やっと朝涼しくなり助かります。 |
| 和田君 | 運営居に住んでいた頼杏坪奉行を紹介 |
| | する本ができました。 |
| 平田君 | カーブ、少しは勝ってください。 |
| 中島清祐君 | 願いを込めて。 |

ニコニコBOX本日出宝額 12,000円



今さら人に聞けない

ロータリー情報と ロータリークイズ

ロータリー情報委員長 信国 秀昭

皆さん、こんにちは。ロータリー情報委員会は、委員の村竹会員と2人です。本日は担当例会ということで、せっかくのいい機会ですから、ロータリー情報、ロータリーについて皆さんと一緒に考えてみたいと思います。

はじめに、ロータリーの友誌9月号の読みどころを紹介します。

まず、ヨコ組から

P.5 9月は基本的教育と識字率向上月間、
ロータリーの友月間です

P.7 基本的教育と識字率向上月間というこ
とで読解力についての記事です。日本の15
才以下の「読解力」は世界15位に低下。
2012年から3年毎の調査で、低下し続けて
きています。

P.16 ロータリーの友誌はどうやって作られ
ているのか。ガバナーが任名した34人の委
員が制作に携わっています。2710地区は防
府ロータリークラブの東さんです。

P.20 「侃々諤々」のページには、門司西ロー
タリークラブの大野隆司さんのコメントも
載っています。

P.43 日本のロータリー100周年の記事。日
本のロータリーは10月で100周年です。

次に縦組ですが、友愛の広場、ロータリー・アッ
ト・ワーク、楽しい記事が載っています。皆さん
も活用してください。

別にお手元にお配りしている、「今さら人に聞
けない ロータリー情報マニュアル」をご覧く
ださい。これは、沈会員が作成してくれました。

P.1 ロータリーとは。ロータリーは奉仕に邁
進する200国を越える32,000人以上のクラブ
と、122万4千人のまさに国際的組織です。

P.2 ロータリーの組織機構について。

P.3 ロータリー哲学と4人の創始者

P.4 ロータリーの標語

P.5 四大奉仕部門（現在は青少年奉仕が加わ
り五大奉仕）

P.6 出席の免除

P.8、P.9 地区について

G12は、来年4月三次中央RC主幹でIMが
ひらかれる予定です。

P.13 クラブの委員会とその主な活動。

今さら人に聞けないと思われている方も大勢
いらっしゃると思います。是非このマニュアル
本と、友誌を参考になさってください。



ロータリークイズの回答と解説

[以下、No32~50についての解答]

- 32. 毎年開催される
- 33. 3回
- 34. アーチ・クランフ会長（6人目）が「基金」を設立し（1917年）、1928年に「ロータリー財團」と名付けられた。
- 35. 初東京は1935年
- 36. フィリピン・マニラRC
- 37. インド
- 38. 2人
 - 東ヶ崎 葉 先（1968~69年度）
テーマ「参加し歎行しよう！」[Participate!]
 - 向井 広次 先（1982~83年度）
テーマ「人類はひとつ、世界中に友情の橋をかけよう」
(Mankind is One, Build Bridges of Friendship
Throughout the World)

- 39. 公式用語である
- 40. 決まっていない
- 41. できる
- 42. 約600名のクラブがある
- 43. できる
- 44. 休会ではなく、出席免除が認められる
- 45. ない
- 46. 役員である
- 47. 請議しない
- 48. 20名（これまで25名だったが、2004年規定審議会で20名となった）
- 49. 3年毎
- 50. 職業事務にふさわしい短い職業倫理訓として、ロータリアンでない人達、競争業者にも、この「四つのテスト」をすべての商引の指針とするよう勧めている。学校の日常生活や活動の中に導入しているところもある。

■点鐘……………石田会長

会員ひろい話 vol.7 「運動会」

秋・ぶどう・栗・万国旗と来たら運動会ですね。今年は残念ながら運動会の行われる学校が少ないようです。ところで、会員諸兄はどんな運動会の思い出がおありますか？

上田秀樹会員

おやじに一番になつたら1,000円やると言われ、銭に釣られて頑張った！

頑張った理由はそれだけじゃない。運動会は大好きだった。そして、運動会ではヒーローだった。グランドの中央、みんなの見ているその中央で鉄棒の模範演技をした。徒競走も一番、障害物競走も一番。この2つの競技には一位赤、二位緑、三位黄色のリボンがもらえる。胸に赤・赤と2つのリボンを付けるというのは超カッコイイ！！運動会には卒業した先輩たちもたくさん来ていて「上田くん～ん！かっこいい～！」…………まあ、それほどでもあります！



大井睦子会員

小学校の1年生だったか？2年生だったか？徒競走で一斉にスタートするということがわからなくて、よ～いドン！とみんながスタートするのを確認してスタートするような子でした。徒競走が競争だというのがわからなかつた。天然だったンでしょうね。まあ、今でもですがね。運動会と言えば家族で食べる昼のお弁当が楽しみという方もいるようですが、私の地域では、子どもは教室で、親は食べに帰るか、子ども不在のグランドで食べるかでした。今考えるに一人親家庭に配慮だったのかなと思います。もうひとつ忘れられないことがあります。高学年になると創作ダンスという女子だけのプログラムがあつて「野生のエルザ」という当時人気映画から撮ったダンスをしました。それに対し男子が「野生のオリバー」という猿の漫画の題名をとつからかつたのが今思い出しても腹立つやらおかしいやら。